

StaDe Testmaterialien

Stamminger & Demirel Testmaterialien

Inh.: Regine Stamminger e.K.

Erbsenbodenstr. 31

D – 91207 Lauf

Tel. +49 (0)9123 - 988975

Fax. +49 (0)9123 - 988489

Email (new): StaDe-Testmaterial@web.de

Ust-ID (VAT): DE812474254

www.sta-de.com



Bestellbedingungen: (Stand: 1.1.2024)

1. Alle Preise sind rein netto. Umsatzsteuer wird entsprechend der gültigen gesetzlichen Regelung zusätzlich verrechnet.
2. Die Lieferung erfolgt ab Werk (INCOTERM: EXW). Verpackung, Versand und Versicherung (falls gewünscht oder opportun) gehen zu Lasten des Auftraggebers. Wir arbeiten mit qualifizierten Spediteuren zusammen die einen schnellen Transport weltweit anbieten.
3. Die Zahlung ist fällig in Euro netto Kasse innerhalb von 14 Tagen nach Rechnungserhalt (normalerweise der Lieferung beiliegend).
4. Bei Aufträgen mit einem Wert unter 500 € werden 25 € als Bearbeitungsgebühr berechnet.
5. Wir liefern auch Reinigerprodukte aus, die von WfK Testgewebe hergestellt werden. Hierfür können wir keinerlei Garantie übernehmen. Wir berechnen den gleichen Preis wie die WfK Testgewebe anbieten. Wir berechnen pro kg oder Liter eine anteilige Transportpauschale von 4,00 €.
6. Die Lieferung von gefrorenen Anschmutzungen und Zutaten erfolgt in speziellen Kühlcontainern die wiederverwendet werden können/sollen. Für die Rücklieferung ist der Kunde verantwortlich (Gutschrift wird verrechnet)!
7. Die Lieferung erfolgt ohne jegliche weitere Gewährleistung seitens des Lieferanten. Insbesondere hinsichtlich der damit erzielten Reinigungsergebnisse und Backergebnisse können keine Ansprüche jedweder Art an die Fa. 'Stamminger & Demirel Testmaterialien' gestellt werden.
8. Bei Lieferung durch einen von uns bestellten Spediteur übernehmen wir eine Garantie für die fachgerechte Anlieferung bis zu der von Ihnen angegebenen Lieferanschrift. Reklamationen, die die Qualität der Lieferpakete im Anlieferungszustand betreffen, müssen innerhalb von 2 Stunden nach Eintreffen der Ware an uns gemeldet (Tel. oder Fax) werden. In diesem Fall werden wir uns um eine sofortige Nachlieferung bemühen. Die Verfügbarkeit einer gleichwertigen Ware aus der gleichen Charge kann aber nicht garantiert werden.
9. Sollte es auf Grund höher Gewalt oder nicht vorhersehbarer Umstände (z.B. Streik, Zollformalitäten etc) zu einer verspäteten oder gar keiner Lieferung kommen, so haften wir maximal mit der Höhe die dem Wert der Lieferung entspricht. Weitergehende Ansprüche sind grundsätzlich ausgeschlossen.

StaDe Testmaterialien

Stamminger & Demirel Testmaterialien

Inh.: Regine Stamminger e.K.

Erbsenbodenstr. 31

D – 91207 Lauf

Tel. +49 (0)9123 - 988975

Fax. +49 (0)9123 - 988489

Email (new): StaDe-Testmaterial@web.de

Ust-ID (VAT): DE812474254

www.sta-de.com



Order conditions: (Status: 1 January 2024)

(in-official translation to English – valid are the German version)

1. all prices are strictly net. Value added tax will be charged additionally in accordance with the applicable statutory regulations.
2. delivery is ex works (INCOTERM: EXW). Packaging, despatch and insurance (if desired or appropriate) shall be borne by the customer. We work together with qualified forwarders who offer fast transport worldwide.
3. payment is due in Euro net cash within 14 days after receipt of invoice (normally enclosed with the delivery) unless different payment conditions are agreed on.
4. 25 € will be charged as a handling fee for orders with a value of less than 500 €.
5. we also supply cleaning products that are manufactured by WfK Testgewebe. We cannot assume any guarantee for these. We charge the same price as WfK Testgewebe offers. We charge a pro rata transport fee of € 4.00 per kg or litre.
6. frozen soiling and ingredients are delivered in special refrigerated containers that can/should be reused. The customer is responsible for the return delivery (credit note will be charged)!
- 7 Delivery is made without any further warranty on the part of the supplier. In particular, no claims of any kind can be made against 'Stamminger & Demirel Testmaterialien' with regard to the cleaning and baking results achieved.
8. In the case of delivery by a forwarding agent appointed by us, we guarantee professional delivery to the delivery address specified by you. Complaints concerning the quality of the delivery packages in the condition in which they were delivered must be reported to us (by telephone or fax) within 2 hours of arrival of the goods. In this case, we will endeavour to make an immediate subsequent delivery. However, the availability of equivalent goods from the same batch cannot be guaranteed.
9. should there be a delay in delivery or no delivery at all due to force majeure or unforeseeable circumstances (e.g. strike, customs formalities, etc.), our liability shall be limited to the amount corresponding to the value of the delivery. Further claims are generally excluded.